

八千代どーんと祭2025 ごみに関するアンケートの回答結果について

令和7年11月8日実施
※11月9日は雨天により中止

アンケート対象

八千代どーんと祭2025において、クリーン推進課ブース（リサイクルフェア）に来訪し、アンケートに御協力いただいた方

アンケート回答数 229人

問1 お住まいはどちらですか。

回答数	229
未回答数	0
回答率	100.0%

	回答数	割合
1 八千代市内	177	77.3%
2 市外	52	22.7%
計	229	100.0%

問2 差し支えない範囲でご年齢をお答えください。

回答数	229
未回答数	0
回答率	100.0%

	回答数	割合
1 19歳以下	8	3.5%
2 20代	8	3.5%
3 30代	24	10.5%
4 40代	18	7.9%
5 50代	57	24.9%
6 60代	30	13.1%
7 70歳以上	84	36.6%
計	229	100.0%

問3 近年、全国の市町村でリチウムイオン電池等の小型充電式電池による発火事故が増加しておりますが、小型充電式電池を含む以下の製品を捨てたことはありますか。

(2つ迄回答可)

回答数	228
未回答数	1
回答率	99.6%

	延べ回答数	割合
1 モバイルバッテリー	32	11.9%
2 スマートフォン・タブレット	23	8.6%

3 掫除機	33	12.3%
4 加熱式電子たばこ	4	1.5%
5 おもちゃ・携帯ゲーム機	25	9.3%
6 ハンディーファン	7	2.6%
7 その他	4	1.4%
8 捨てたことはない	141	52.4%
	計	269 100.0%

問4 八千代市では令和7年10月から小型充電式電池の収集を開始していますが、知っていますか。

回答数	229	
未回答数	0	
回答率	100.0%	
		回答数 割合
1 知っている		90 39.3%
2 知らなかった		139 60.7%
	計	229 100.0%

問5 令和7年10月から小型充電式電池の収集を開始したことをどのように知りましたか。
(2つ迄回答可)

※問4で「2 知らなかった」と回答した場合は回答不要。

回答数	100	
未回答数	129	
回答率	43.7%	
		延べ回答数 割合
1 市ホームページ		29 24.2%
2 市広報紙(広報やちよ)		48 40.0%
3 やちよ情報メール		9 7.5%
4 LINE配信		0 0.0%
5 家族・友人から聞いた		14 11.7%
6 その他		20 16.6%
	計	120 100.0%

問6 小型充電式電池を捨てるときは、絶縁処理をしたうえで市指定ごみ袋に入れ、不燃・有害ごみ収集日に集積場所へ出してもらう方法で回収しています。この収集方法についてどう思いますか。(2つまで回答可)

回答数	223	
未回答数	6	
回答率	97.4%	
		延べ回答数 割合

1 このままでいい	144	51. 6%
2 収集日を増やしてほしい	31	11. 1%
3 公民館等の公共施設に拠点回収場所を設けて捨てられるようにしてほしい	59	21. 2%
4 市指定ごみ袋以外の袋で捨てられるようにしてほしい	45	16. 1%
	計	279 100. 0%

問7 小型充電式電池を含む製品を廃棄する際に困ったことや、ご意見・要望等がございましたらお聞かせください。

回答数	49
未回答数	180
回答率	21. 40%

回答内容（内容が重複しているものもあるため一部抜粋）

- ・どう捨てていいか、もっと広報してほしい
- ・市外在住ですが、収集に関する取り組みで素晴らしいと感じます。
- ・回収場所を探すのが大変だった。
- ・リサイクル回収できる場所が増えると良い。
- ・捨てる方法が分らなかつたので溜っている。
- ・捨て方がめんどうだなと思った。
- ・市内に他に回収場所があるのかわからない。
- ・引き続き続けてほしい。
- ・今まで回収について知りませんでした。
- ・捨て方が分からず電気屋さんに聞いて捨てていました。
- ・回収日が少ない。
- ・リチウムイオンバッテリーは発火の危険性があるため捨てるのに抵抗があった。
- ・突然火災となった時の対処が知りたい。
- ・分からなくて毎回調べると、知らない人が多い。周知が必要かなと思います。
- ・電池のサイズ、容量について明確にしてほしい。（どこまでが小型か）
- ・小学校など学校でも周知願います。
- ・商業用施設等に箱をおいてほしい。

（総評）

- ・回答者の約80%が市内在住、60代以上の回答者が約50%と昨年とほぼ同じ割合となった。
- ・小型充電式電池を含む製品については50%以上が捨てたことがないと回答されたが、捨て方が分からない、分別収集を開始したことを知らなかつた方も多くいた。
- ・小型充電式電池の分別収集を開始したことを知っていると回答された方のうち、市広報紙または市ホームページで知ったと回答した方が約65%となった。
- ・分別収集の方法については、このままでいいと回答した方が50%以上となった。

- ・分別収集を開始したことをもっと広く周知してほしいという意見が多くあった。
また、分別収集の方法について、公共施設に拠点回収場所を設けて捨てられるようにしてほしい、収集日を増やしてほしいと回答された方も多くいた。